

令和6年9月2日

城北小学校保護者の皆様

松江市立城北小学校

校長 山根 肇

学校における時間外の対応について（お願い）

初秋の候 保護者の皆様にはますますご健勝のことと拝察いたします。

平素は本校の教育活動に対してご理解ご協力を賜り、厚くお礼申しあげます。

さて、本校では学校と保護者の皆様の間で様々な連絡をやりとりすることにより、児童の健やかな成長を見守ることができていると考えております。

しかしながら、全国的に教職員の労働時間が長いという現状があり、島根県においても教職員の働き方改革が進められています。

本校でも、働き方改革の取り組みの一つとして、昨年度より**学校の電話受付時刻**、ならびに**忘れ物を取りに来られる来訪時刻を平日の午前8時～午後6時**とさせていただきます。電話については、午後6時以降に学校から連絡を入れる場合もございますが、着信に対して保護者の方から折り返しのお電話をいただく必要はなく、翌日以降改めて学校からご連絡させていただきます。また、急ぎでない連絡につきましては、連絡帳を用いた連絡にさせていただきたいと考えていますので、ご承知ください。

以上、ご理解のうえ、ご協力いただきますようお願いいたします。

なお、現在松江市立小・中・義務教育学校で導入が進んでおります音声ガイダンス対応電話について、本校でも今年度中に導入が予定されていることを申し添えます。